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Статья посвящена исследованию новых подходов к регулированию финансовых отношений, складывающих-
ся в законодательстве и судебной практике. Автор приходит к выводу о том, что сформированный законодателем 
подход к регулированию финансовых отношений, базирующийся на преодолении разрыва между отраслями пра-
ва, нуждается в конкретизации. Особое внимание в статье уделяется исследованию контрольно-надзорной дея-
тельности и механизму привлечения к ответственности за нарушение финансового законодательства. 
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The article is devoted to the study of new approaches to the regulation of financial relations emerging in the 
legislation and judicial practice. The author comes to the conclusion that the approach to regulating financial relations 
formed by the legislator, based on bridging the gap between the branches of law, needs to be specified. Particular 
attention is paid to the study of control and supervisory activities and the mechanism for bringing to justice for 
violation of financial legislation.
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